

11月 えんだより

令和2年10月1日
ひらたえがお保育園

開催を心配していましたが、運動会も無事行うことができ、子ども達の成長した姿を見ることができました。ご声援ありがとうございました。

遠足は子どもの森に行ってきました。園に無い遊具がたくさんあり、みんないろいろな遊具に挑戦し、楽しむことができました。また、愛情たっぷりの可愛いお弁当を、ありがとうございました。みんな、とても嬉しそうに食べていました。風邪が流行る時期になりました。コロナへの対応に合わせて、手洗い、うがい、消毒、三密を避けての生活を引き続きよろしく願いいたします。秋の夜長、園で借りて帰った絵本を親子でしっかり楽しんでいただきたいと思います。

お芋掘り

敷地内の畑で お芋掘りをしました。



お芋 たくさん
掘ったよ～!!



遠足

子どもの森に行きました。

たくさんの遊具で先生やお友達と楽しく遊びました。



おしらせ



☆交通安全教室 11月11日(水) (4・5歳が参加)
岡山市役所の生活安全課の方が来園され、道路の歩き方、横断歩道の渡り方などを指導して頂きます。

☆歯科健診 11月13日(金)
10時からおひさまの部屋で検診をうけます。歯磨きの仕上げ等 ご協力をお願いします。

☆避難訓練 11月18日(水)
北消防署今出張所から消防車が来ます。消防士の方から避難の仕方を教えてもらったり消防車に乗せてもらったりします。

☆職場訪問 11月20日(金)
日頃お世話になっている方に感謝状を届けに行きます。



☆12月12日(土) 発表会

3～5歳児が参加します。0～2歳の園児は、お休みになります。

詳しくは後日お手紙を配布します。



今月の姿

うさぎ組
お掃除 頑張るぞ!!



りす組
ハッピー ハロウィン



ひよこ組
お外遊び大好き



オレンジリボンキャンペーン



STOP! 子ども虐待

虐待で死亡する子どもは、全国で一週間に一人とされています。

「オレンジリボン」には、子どもの虐待の現状を知っていただき、子どもの虐待をなくしていこう、

子どもを救うため一人ひとりに出来ることを考え行動しよう、そして虐待を受けた子ども達が幸福になれるように、との願いが込められています。